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Interrogazione a risposta immediata n. 3414

In vista delle Olimpiadi invernali del 2026 è in previsione la copertura dell’Ice Rink di Pinè. La 
strada  che  la  Provincia  pare  intenzionata  a  seguire  per  la  realizzazione  dell’opera  è  quella  del 
partenariato  pubblico-privato.  Recentemente  il  sindaco di  Baselga  ha dichiarato  che  “come già 
illustrato nell'ultimo consiglio comunale le proposte di project-financing annunciate sono due, una 
con  a  capo  Fincantieri  e  una  guidata  da  Mak  Costruzioni,  la  cui  proposta  potrebbe  essere 
formalizzata entro febbraio. La vera novità è che la cordata guidata da Fincantieri ha ora depositato 
la  sua  offerta  economica,  che  a  breve  sarà  esaminata  dal  NAVIP”.  L'offerta  progettuale  di 
Fincantieri, a firma del noto architetto Carlo Ratti, pare avere un costo che si aggira tra gli 80 e i 
100 milioni di €. Mesi fa pare che il business plan abbia valutato che ci possa essere il rischio di un 
deficit tra i 570 e gli 830 mila euro all’anno per l’Ice Rink di Pinè. Ciò premesso si chiede per quali 
motivazioni  la  Giunta  ritiene  il  partenariato  lo  strumento  preferibile  per  la  realizzazione  di 
quest’opera, che fine fa l’intervento di sistemazione per 15mln già finanziato, chi sarà il contraente 
del contratto di partenariato, che durata avrà il contratto e a quanto ammonterà il canone annuo in 
capo all’ente pubblico.
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